菊ヶ丘公園までお散歩!秋の収穫がた~くさん。



いつもとは違うお散歩カー □歩くのが上手になったお兄さん達は、しっかりと手すりをつかんで周りをキョロキョロ(*'▽')移動中も興味をひくものがいっぱいです ⑩



道路を走る車を見て指差しをしています () だんだんと周りの物に興味を持つようになり、自分で発見したことを教えてくれるようになりました(*´艸`)



公園到着例と一っても広い伸び伸びした開放的な空間に子ども達も大喜びですぐ 四方八方、思い思い自分の好きな場所に歩いていきます!(^^)!



落ち葉を渡すと、目を丸くして大事そうに持っている姿にやられてしまいます♡握ったりちぎったりして楽しんだよ*®*。



おいしょ、おいしょ…袋に落ち葉を集めています。 たくさん集まったかな?さぁて、この葉っぱ何に使おうかな?(*´艸`)



「はい、どうぞ!」と言わんばかりの可愛らしいやり取り ♡葉っぱの中にも色々な色があって興味津々な様子です♪



公園には大きな気がた~くさん!トコトコ木の後ろへ…「いない、いない?」と声をかけると元気よく「ばぁ!」とお顔をひょっこり∜まねっこが上手になりました(*'ω'*)



「ばぁ!」ここにも、いないいないばぁを楽しむ姿が♡ 歩行が安定しだし、歩ける喜びを満点の笑顔で表現してくれました (予していました。 「見つけたー!」と保育者とのやり取りを楽しんでいました(^^♪

2021年09月29日(水)



「おっ?これはなんだ?」なんと野球ボールを発見! 探索活動が大好き!見つけるのが早い!さすがです♡



見てみたい、触ってみたい興味からお友達がたくさん集まってきたよ(*'▽') 「それ、なぁに?」「わたしにも触らせて!」



以前までは1歩、2歩程でしたが、今ではスイスイ上手に歩けるようになったよ(*ノωノ)今度はこっちに行ってみようかな?



公園での水分補給は特別感例 両手でしっかりコップをもって、上手に飲むことが出来ました!(^^)!



そろそろ園に戻る頃…「お片付けしようね」と声をかけると 1つずつ上手に松ぼっくりをいれてくれました��素晴らしい��



初めて見る松ぼっくりに少し驚いているようです(*´艸`)笑小さな松ぼっくりでも、小さな手の上にあると大きく見えますね♡



こちらも初めての体験**月**少しにぎってみようかな? ん〜ゴッゴッしててかたいな〜(。-`ω-)松ぼっくりを見る目がとてもキラキラして興味津々**炎**



拾ってきた松ぼっくりで遊んだよ。 「みてみて、僕が拾ったんだよ!」と見せているみたいですね(´∀`)

お散歩カーに揺られながら、菊ヶ丘公園にお散歩に行ってきました(*'▽')移動中、盛んに指差しをして周りの物に興味津々な子ども達象到着すると、あまりにも広い空間に若干の戸惑いを見せる子もいました(;^ω^)笑 よいしょよいしょと懸命に歩き、落ち葉や松ぼっくりにも触れ秋の自然を感じることができました。磁葉っぱを渡し合うお友達とのやり取りもとても微笑ましいものでした♡またお散歩できたらいいな。☆